



15 Pièces

463 m²

Réf. V1940SJ

8 920 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Votre agence john taylor vous propose en exclusivité, à moins de 10 minutes de monaco, cette magnifique villa. Une vaste bâtisse du XVIème siècle, ancien presbytère de la chapelle, où règnent histoire, caractère et charme. Vous serez séduits par les nombreux atouts qu'offre cette propriété située au calme, sans vis-à-vis, très lumineuse car bénéficiant d'une exposition à dominante sud / ouest et située à quelques minutes des commerces et de la mer à pied. Dès l'entrée, vous serez immédiatement plongés dans l'histoire, entourés de pierres apparentes et de voûtes qui donnent à la villa son charme ...

Sole agent your john taylor agency offers you this magnificent villa, less than 10 minutes from monaco. This vast 16th-century building, formerly the chapel presbytery, is steeped in history, character and charm. You will be seduced by the many features of this property, which is set in a peaceful, overlooked location, very bright thanks to its predominantly south/west facing aspect, and just a few minutes' walk from the shops and the sea. As soon as you enter, you are immediately immersed in history, surrounded by exposed stonework and vaulted ceilings that give the villa its authentic ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

